

JEUDI 30 JANVIER 2020 À 20H30

**À LA FONDATION ENGELBERTS
ROUTE DE LA GARE 12
1295 MIES**

***Iris et moi*
par la Cie Push Up**



Conception et écriture : Pauline Epiney
Jeu : Pauline Epiney et Fred Mudry

Une trentenaire décide de partir sur les traces d'une féministe suisse des années 50, Iris von Roten, une femme qu'elle admire mais dont elle ne connaît que peu de chose. Elle découvre l'histoire d'une femme et d'un homme (Peter von Roten) qui l'inspire plus qu'elle ne l'aurait imaginé.

Au travers de ses recherches et du processus de création du spectacle, à la manière d'un essai sur elle-même, l'enquêtrice accompagnée par son conjoint Fred Mudry, nous raconte son histoire d'amour, ses peurs et ses désirs tressés en miroir au parcours amoureux d'Iris et Peter.

Un récit parfois décalé, empreint de fragilité, de sensualité et de folie. Le tout saupoudré d'humour et de musique.

Entrée libre – chapeau pour les artistes

Réservation: 079 915 60 14

ou info@fondation-engelberts.org

www.fondation-engelberts.org



Cie Push Up

« Le théâtre a pour objet d'être le miroir de la nature, de montrer à la vertu ses propres traits, à l'infamie sa propre image, et au temps même sa forme et ses traits. »

William Shakespeare

La Cie Push-Up explore des thématiques contemporaines avec le désir de bousculer nos perceptions et nos certitudes sur le monde.

L'acteur est au coeur des projets de la compagnie car c'est par lui que nous percevons les mots, le texte, les émotions et c'est à travers lui et sa singularité que le spectateur peut vivre une expérience de chair et de sang à laquelle il peut s'identifier ou pas.

Les textes sont écrits ou choisis pour leur résonance actuelle; parfois directs et forts, parfois tendres et drôles, mais toujours avec l'ambition de questionner notre humanité et notre rapport aux autres et au monde.

www.ciepushup.ch